
 

 

 

 

 

 

 

PREGUNTA QUE PRESENTA JESÚS GIMÉNEZ GALLO, CONCEJAL DEL GRUPO 

MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE ‘ESTADO DE LA ESTRUCTURA DEL 

MUNICIPAL CARTAGONOVA’ 

 

Diversos aficionados han contactado con nosotros en relación a las mallas que envuelven 

parte de la estructura del estadio municipal Cartagonova, así como las reiteradas 

presencias de los bomberos en el estadio para proceder al saneamiento de la fachada. 

 

En los últimos años se han cerrado parte de las gradas en encuentros puntuales y se han 

acometido algunas reparaciones, sin que se conozca si la situación está estabilizada. 

 

Huelga decir que la seguridad es una de las prioridades para las administraciones 

públicas y nos preocupa que exista cierta inacción por parte del Gobierno, confiado que el 

buen hacer del club le dé réditos, sin tener en cuenta sus responsabilidades.  

 

Por lo expuesto, el concejal que suscribe formula al Pleno la siguiente: 

 

PREGUNTA 

 

 ¿En qué estado se encuentra la estructura del estadio, de qué fecha es el último 

informe de los técnicos municipales que refrenda sus condiciones para la 

celebración de eventos y en qué cantidad valora las acciones necesarias para su 

mantenimiento? 

 
Cartagena, a 24 de febrero de 2020 

 
 
 
 
 
 
 
 
         Fdo. José López Martínez                                      Fdo. Jesús Giménez Gallo 
Concejal-Portavoz Grupo municipal  MC                   Concejal del Grupo municipal MC 

   
      

 
 

 

    
A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA 


